



来ることが楽しい学校

# 物部小だより

指導力

責任感

同僚性

令和2年10月号

学校教育目標

- 1 明るくたくましい子ども
- 2 よく考える子ども
- 3 進んではたらく子ども
- 4 思いやりのある子ども



校長室から



折り返し点スタートです。「来ることが楽しい学校」を目指して

朝夕肌寒くなり、もう一枚羽織る上着が必要な季節になりました。まことに早いもので、令和2年度も半分を過ぎ、折り返し点となりました。今年は新型コロナウイルス感染症への対応に大変苦慮しておりますが、秋季運動会や6年生の修学旅行、1～5年生の遠足も無事終わり、胸をなでおろしているところです。しかし、新型コロナウイルス感染症については、今後どのように推移していくのか先が読めず、頭を悩ませております。

さて、今年度も目指す学校像「来ることが楽しい学校」に向かい、教育活動を推進しています。何といても、魅力的な学校とは「子どもたちが毎日元気に登校し、楽しく過ごす」という点につきます。子どもたちが毎日元気に登校するためには、「学校は楽しい」と思っていることが重要です。

そして、この「楽しい」の中にはいろいろなものが含まれますが、その中で一番重要なのは「授業が楽しい」ということです。授業の中で「分かった!」「できた!」と自分で感じたり、発表や作品などで先生や友達から認められたとき、子どもたちにとって「授業は楽しい」ものになり、次の意欲へとつながっていきます。

学年が上がるにしたがって「授業の楽しさ」を感じないと、学校そのものが辛くなっていくことがあります。子どもたちが「来ることが楽しい」学校生活を送れるよう、学校では「分かる・できる・定着する授業づくり」を推進していきますので、これからもよりいっそうの連携をお願いします。

## 11月の主な行事

- ・11月 2日(月) 朝会
- ・11月 3日(火) 文化の日
- ・11月 4日(水) 校内持久走大会 委員会活動
- ・11月 5日(木) 校内持久走大会予備日  
学校保健委員会
- ・11月 6日(金) 食に関する指導(3年)
- ・11月 9日(月)～20日(金) 校内読書週間
- ・11月10日(火) おはなし会
- ・11月12日(木) 歯科検診
- ・11月14日(土) 家庭教育学級講座(1年保護者)
- ・11月17日(火) 市教育祭 腎臓検診二次 弁当の日  
スクールカウンセラー来校日
- ・11月20日(金) 物小タイム
- ・11月21日(土) 金管バンドミニコンサート
- ・11月23日(月) 勤労感謝の日
- ・11月24日(火) おはなしの会
- ・11月25日(水) 授業参観①
- ・11月26日(木) 授業参観②
- ・11月27日(金) なかよしタイム
- ・11月30日(月) 朝会

### 授業参観・教育講演会について

例年11月に、物部小PTA、物部小学区青少年健全育成連絡会、物部家庭教育学級の共催により実施しております教育講演会につきましては、協議の結果、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から中止となりましたのでお知らせいたします。

授業参観につきましては、2日間に分け、実施の際は、感染予防策を十分に講じた上で行います。いろいろと御迷惑をおかけしますが、今般の事情を鑑み、御理解のほどよろしく申し上げます。なお、今後の感染症等の発生や流行に伴い、再度変更になる場合もありますので御了承ください。

## 活動の記録

### 【絆を深めた修学旅行】

10月1日(木)から2日(金)にかけて6年生の修学旅行が実施されました。

6年生は、群馬・長野方面への修学旅行でした。初日は、こんにやくパークと富岡製糸場の見学をしたり、諏訪湖で遊覧船に乗ったりしました。2日目は、松本城を見学した後、班別行動で縄手通りや中町通りを散策しました。自然や文化、歴史等にふれよい思い出を作るとともに、絆も深めることができました。



### 【楽しかった秋の遠足】

10月20日(火)に遠足が実施されました。遠足では、1、2年生が「アクアワールド茨城県大洗水族館」、3年生が「なかがわ水遊園」、4、5年生が「りんどう湖ファミリー牧場」に行きました。当日は天候にも恵まれ、楽しい遠足となりました。



(1・2年生)



(3年生)



(4・5年生)

### 【食育について】

近年、偏った栄養摂取、朝食欠食など食生活の乱れや肥満・瘦身傾向など、子どもたちの健康を取り巻く問題が深刻化しています。こうした問題を解決する重要な役割を果たすのが食育です。

物部小でも食育の推進に力を入れているところですが、その一環として栄養教諭による食育の指導を行っています。指導の中では、「好き嫌いしないで栄養バランスよく食べること」「食事のマナーなどの社会性」「食事の重要性や心身の健康」「食べ物を大事にする感謝の心」など、子どもたちが一生にわたって健やかに生きていくことができるよう、その基礎をつくるために行っています。

ぜひ、御家庭でも食生活について、お子様と話し合ってみてください。



### 【創立記念集会】

物部小学校は、10月5日に創立146周年を迎えました。10月6日(火)に創立記念集会を開催しました。今回は、物部小の先輩でもある長谷川直人先生に御講話をいただきました。長谷川先生が通われていた頃の学校の様子を分かりやすく話してくださいました。

講話は、物部小への思いのつまったものでした。



### 保護者の皆様へ (お願い)

同居の家族の方がPCR検査を受ける(自費も含む)ことになった場合は、学校までお知らせください。